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第４回懇談会で頂いた主な意見 

第４回石巻市立地適正化計画策定懇談会 

日時：令和５年１２月８日（金）１３時００分から 
内容：石巻市立地適正化計画(案)の概要について 等 

 主な意見等 

都市課題の整理 ① 社会福祉における課題に「次世代を担う子供」とあるが、今は子供に関して「次世代」は使わない事が多い。「次世代を担う」は削除すべき。教育環境だけでなく、遊びの視点も必要になる。 

都市型居住促進エリア ② 東松島市、石巻あゆみの駅周辺で開発が進んでいる。整合を取って検討していただきたい。 

施 策 ③ 実施するもの、検討するものを明確に記すべきでは。 

目標指標 ④ 居住促進に係る目標指標について、人口減少が進む中で、資料にある 2040 年の数字の根拠を知りたい。 

計画の進行管理 ⑤ 民間事業者も含めた進捗把握・施策検討等の協議の場を設けられないか。 

その他 
⑥ コンパクト化していくことも大切だが、20 年後、40 年後の半島沿岸部の暮らしも気になる。厳しい現実もしっかりと想定したうえで、まちなか以外の暮らしを維持するための考え方、 

施策も考えるべきでは。 

⑦ 地域生活拠点の具体的な例が何も書かれていないため、住民は見放されたように思うのでは。 

 

 

 


